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Шире развернуть массовую работу среди 
рационализаторов, постоянно бороться с рути
ной, равнодушием, косностью и волокитой—не
пременное условие дальнейшего подъема творче
ской инициативы масс.

Цена 15 коп.

Множить ряды новаторов 
и рационализаторов

В проекте Директив XX съезда
партии ПО ш естому пятилетнему  
плану .развития народного хозяй 
ства СССР записано;

«У епетиое выполнение шестой 
пятилетки  будут решать люди—  
рабочие, колхозники, интеллиген
ция, ИХ самоотверженный, герои-
чеекий труд, будет решать орга
низаторская работа наш их ПАР
ТИЙНЫ)., советских, хозяйствен-
ных организации...».

О ткликнувшись на призыв род
ной Коммунистической партии, со
ветские люди широко развернули 
массовое социалистическое сорев
нование за достойную встречу XX 
съезда КПСС, за досрочное выпол
нение шестого пятнлетнего плана.

На предприятиях нашего горо- 
' да, в строительных и монтажных 

организациях множатся примеры 
нового проявления творческой 
инициативы  рабочих и техниче
ской интеллигенции.

Первым среди водителей в на
шем городе совершил пробег свы 
ше трехсот1 ты сяч километров без 
капитального ремонта на своей 
машине шофер Константин П о д с 
менный. Усовершенствовав кра
скопульт, вдвое повысил произво
дительность труда маляр {У щ и- 
мир Сластной, опыт которого ш и
роко распространяется и на дру
гих предприятиях страны.

Иэ первого строительного рай
она поступают вести о новых ус
пехах созданной здесь комплекс
ной бригады строителей, возглав
ляемой прорабом Александром 
Смирновым.

Несмотря на значительны е ус
пехи, достигнутые новаторами 
предприятий и  строительных ор
ганизаций нашего города, в деле 
развития творческой инициати
вы  трудящ ихся еще имеется мно
го формализма, бюрократического 
отношения к их ценным начина
ниям.

В  свое время на ремонтно-меха
ническом заводе начали весьма 
полезное дело— организовали за
н ятия школ передового опыта.

Как же обстоит дело теперь с 
этим начинанием?

Один из инициаторов введения 
школ передового опыта на заво
де модельщик Петр Павлович Ма- 
ш ай говорит:

— Так у нас еще зачастую  бы
вает. Пошумели, а теперь в цехе 
снова все затихло...

Эти слова звучат серьезным 
укором партийному бюро (секре
тарь т. Манвелов) и завкому 
профсоюза (председатель т. Стол
бов). На отчетно-выборных соб
раниях партийны е и профсоюз
ные руководители завода были

подвергнуты резкой критике за
отсутствие должного внимания Е
распространению передового опы
та. Однако ошибки снова ПОВТО-.
рнются.

На заводе №  1 (директор Т. МО
РОЗОВ, главный инженер т. Бже- 
эинский) имеется значительное 
количество рационализаторов. В 
совертиетствовании производст
венных процессов при ним ает  а к 
тивное участие около 20 0  инж е
нерно-технических работников и
рабочих. Только за истекш ий год
они внесли 5 1 7  предложений, 
принесших большую пользу госу
дарству.

Однако за  этими цифрами 
скрываются серьезные недостат
ки. В папках заводского БРИЗа 
до сего времени лежат шесть р а 
ционализаторских предложений, 
приняты х для внедрения еще в 
1954  году, но до сего времени не 
реализованных. Предложение за 
№  И З  было внесено в 1954 
году старшим машинистом т. Лев- 
ковым. Оно было принято техни
ческим советом завода, но вопрос 
о его внедрении все еще «уточ
няется» и «обдумывается». Ре
зультат от этого пока один— Лев- 
вов больше не стал подавать пред
ложений:.....  ^

В строительном районе, кото
рым руководит т. Мудэль, имеется 
много рационализаторов. Однако 
рационализацией здесь занимают
ся, в основном, инженерно-техни
ческие работники, а о вовлечении 
в ряды новаторов рабочих, никто 
серьезно не думает.

Важную роль в дальнейшем 
оживлении рационализаторской 
работы могут сы грать комплекс
ные бригады рационализаторов в 
составе инженерно-технических 
работников и передовых рабочих.
В нашем городе такие бригады 
созданы на первом и третьем за 
водах, в автотранспортной конто
ре, которой руководит т. Иванов.
К сожалению, работа этих бригад 
проходит самотеком, никто их не 
собирает для обмена опытом, для 
подведения итогов проделанной 
работы. Об этом не мешало бы по
думать председателю объединен
ного завкома профсоюза т. Пахо
мову.

Изобретатели и рационализа
торы —  борцы за технический 
прогресс. Навести должный поря
док в руководстве рационализа
цией и изобретательством, шире 
развернуть массовую работу сре
ди рационализаторов, постоянно 
бороться с ру тиной, равнодушием, 
косностью и волокитой— непре 
менное условие дальнейшего подъ
ема творческой инициативы  масс.

В честь X X  съезда КП СС
Программа дальнейшего  

укрепления Родины
В отделениях, на мастерских

участках, в ремонтно- м еханиче
ской службе рабочие И инже
нерно-технические работники це
ха межцеховых коммуникаций 
живо обсуждают проект Директив
XX съезда по шестому пятилетне
му плану.

Агитаторы тт. Медведев, Пет
ров, Иванов и другие, проводя 
беседы, подробно разъясняю т ра
бочим, какие величественные пер
спективы  намечены проектом 
Директив ио новому пятилетне
му плану.

— Еще могучей станет наша
социалистическая держава, еще 
лучше будут жить советские лю
ди — такой вывод единодушно де
лают рабочие и инженерно-тех- 
нические работники.

Итоги социалистического 
соревнования за декабрь

Бюро городского комитета
партии и исполком городского
Совета депутатов трудящ ихся 
рассмотрели итоги социалисти
ческого соревнования промыш
ленных предприятий города за 
декабрь 1955  года.

Бюро ГК КПСС, исполком 
горсовета признали победите
лем в социалистическом сорев
новании монтажно-етроитедь- 
ное управление «Стройтермо- 
изоляция» (начальник т. Га- 
лушков, секретарь парторгани
зации т. Смешной, председа

тель месткома' т. Поддубная). 
Коллектив управления ВЫПОЛ
НИЛ государственный план ме
сяца на 124,7процеита, себе
стоимость выполненных работ 
снижена на 4 6 9 ,6  тысячи руб
лей, производительность тру
да составила 1 2 6 ,2 %  к плану.

Этому коллективу присужде- ■ 
но переходящее Красное знамя 
горисполкома и горкома КПСС.

Отмечена хорошая работа 
коллективов: «ТеилоконтролЕл 
артели, где председателей 
т. Дорофеев.

Сталевары досрочно 
завершили план

Коллектив сталелитейного це
ха ремонтно-механического завода 
встав на трудовую вахту в честь 
XX съезда КПСС, 28  января до
срочно завершил выполнение ме
сячного плана по вы нлавке ж ид
кого металла.

В социалистическом соревнова
нии особенно отличились бригады 
сталеваров тт. Зверева и Соловье
ва, формовщик т. Субботин, об
рубщики тт. К уды ров, Перфиль
ев и другие.

Настойчиво выполнять взятые 
обязательства

Соревнуясь за достойную 
встречу XX съезда КПСС, кол
лектив Уралмашзавода изго
товил мощный стан для про
катки  белой жести.

На снимке: (слева) рабочая 
клеть прокатного стана.

ПОДПИСАНИЕ ЗАКЛЮЧИТЕЛЬНОГО ПРОТОКОЛА О ПЕРЕДАЧЕ СОВЕТСКИМ СОЮЗОМ ФИНЛЯНДИИ
ТЕРРИТОРИИ ПОРНКАЛА-УДД

М. Г. Первухин и Посол СССР в Финляндии 
В. 3. Лебедев.

ХЕЛЬСИНКИ. (ТАСС). Здесь, в посольстве 
СССР'в Финляндской Республике; в присутствии 
Президента Финляндской Республики Паасикиви, 
состоялось подписание Заключительного Прото
кола о передаче Финляндии Советским Союзом 
территории Порккала-Удд и находящегося на ней 
имущества.

От Советского Союза Протокол подписали Пер
вый Заместитель Совета Министров СССР

От Финляндской Республики Протокол подписа
ли Премьер-Министр У. Кекконен И Министр 
иностралных дел И. В. Виролайнен.

В связи  с подписанием Протокола было приня
то совместное советско-финляндское коммюнике.

После подписания Протокола Первый замести
тель Председателя Совета Министров СССР 
М. Г. Первухин и Премьер-Министр 'Финляндии 
У, К. Кекконен обменялись речами.

На днях промышленно-тран
спортный отдел городского коми
тета КПСС созвал совещание сек
ретарей партийны х организаций, 
руководителей промышленных 
предприятий и монтажных орга
низаций, с целью обменяться мне
ниями о ходе выполнения обяза
тельств, взяты х в честь XX съез
да Коммунистической партии Со
ветского Союза.

На совещании с сообщениями о 
выполнении социалистических 
обязательств вы ступили тт. Фи- 
ненко, Хазовекий, Панежа.

Успешно выполнил большую 
часть своих обязательств коллек
тив теплоэлектроцентрали. На 
трудовую вахту в честь XX съезда 
КПСС здесь встали сотнн рабочих 
и инженерно-технических работ
ников.

Итоги социалистического со
ревнования регулярно освещают
ся в ежедневном производствен
ном бюллетене.

На предприятии попрежнему ос
новным обязательством коллекти
ва остается пуск объектов по ос
новной запроектированной схеме. 
Докладчик т. Финенко рассказал о 
том, что усилия коллектива и пар

тийной организации сейчас на
правлены на достижение этой це
ли. Он отметил, что, наряду с этим ' 
в решении этой задачи имеется 
много трудностей^ требуется опе
ративная помощь коллективов 
строительных и монтажных орга
низаций.

О производственных успехах 
коллектива производственно-мон
тажного управления №  2 рас
сказал т. П анеж а.'^  •

В заключение выступил секре
тарь горкома КПСС т. Беляков. 
Он указал, что некоторые рукове • 
дитсли партийны х и хозяйствен
ных организаций еще неконкрет
но занимаются вопросами социа
листического соревнования, до
пускаю т формализм в своей рабо
те.

Секретарь 'горкоме-т. Беляков 
подчеркнул, что в обстановке 
большого политического и произ
водственного подъема проходит 
обсуждение'проекта Директив XX 
съезда партии по шестому п яти 
летнему плану. Необходимо у ч и 
ты вать каждое ценное предложе
ние, поступающее от трудящихся, 
усилить наглядный показ дости
жений передовиков соревнования.

Трудовые успехи менераловатчиков
Большую производственную по-1 тив XX съезда партии по шесто-

оеду в социалистическом соревно
вании в честь XX съезда партии 
одержал коллектив заведа мине
раловатных изделий главной кон
торы производственных пред
приятий. 25 января завод завер
шил месячный план по выпуску 
минеральной ваты  и ‘пробки. До 
конца месяца минераловатчики 
обязались дать сверх плана 200  
тонн ваты  4 ^ ,5 0 0  квадратных 
метров пробки.

Продукция завода идет не толь
ко на стройки и предприятия го
рода, но далеко за его пределы. На 
7 0 0  тоня ваты  коллектив полу
чил заказ от строителей Братской 
гидроэлектростанции. 200  тонн 
ваты  завод уже отгрузил для 
Братска.

С горячим одобрением встретил 
коллектив завода проект Дирек-

му пятилетнему плану развития 
народного хозяйства СССР. Мине
раловатчики приняли обязатель
ство— годовой план выполнить в  
5 декабря.

Упорная борьба за первенство 
идет между сменами, руководимы
ми тт. Смирновым и Избрехтом.
Обе смены значительно опереЗЙИ 
ют •график. При плане съема в 
65 тонн ваты  с одной вагранки в 
смену, минераловатчики дают 
8 0 — 90 тони..

Среди передовиков социалисти
ческого соревнования на завода>*Д  
много комсомольцев. В их Числе 
Виктор Головин, Иннокентий Нан, 
Раиса Дубенок, Раиса Михайлова, 
Владимир Баранов, Николай Ни
китенко, Галина Горбунова, Васи
лий Кочетов, Иван Занкевич, Ли
дия Лйходумова и многие другие.
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ДАРОВАНИЕ МОЛОДЫХ
Стр. 2  .......... .......... ........ ЗНАМЯ КОММУНИЗМА

П а р т и й н а я  ж и з н ь

За тесную связь теории и практики
Центральный Комитет КПСС 

требует от партийны х организа
ций тесно связы вать идеологиче
скую работу с практикой хозяй
ственного строительства, подчи
н ять ее задачам и интересам по
строения коммунизма. Стремясь 
практически реализовать это у к а
зание, мы недавно провели у себя
в коллективе теоретическую  кон
ференцию, посвященную решени- 
як  июльского Пленума ЦК КПСС.

Участникам конференции О ш
заранее предложен план ИЭ ДЕ
СЯТИ основных пунктов, в чае.’Ш 
которых были такие, пак задачи 
дальнейшего технического про
гресса в промышленности, спе- 
ЦИЦЙЗЩИЯ И кооперирование
промышленных предприятий, на
иболее экономически целесообраз
ный формы организации Производ
ства) государственный план
закон для каждого министерства,
главка, предприятия и т. д.

Б работе конференции приняло 
участие 130  человек. Прошла она. 
пед знаком повыш ения чувства
ответственности каждого комму
ниста и члена коллектива за прак
тическое претворение в жизнь
решений июльского Пленума
Центрального Комитета партии.

Так, участники конференции 
тт. Мариненко и Карабанов, по
святив свои выступления задачам 
дальнейшего технического про
гресса в промышленности страны, 
отметили значительную  работу, 
проделанную коллективом глав
ной конторы производственных 
предприятий в деле усовершен
ствования производства железо
бетонных и столярных изделий, 
наряду с этим отметили нереали
зованные еще резервы, которые

Около 500  человек присутство
вало на собрании молодых рабо
чих главной конторы производ
ственных предприятий, на пове
стке дня которого стоял вопрос 
«О моральном облике советского 
человека». В начале молодежь 
прослуш ала доклад секретаря 
парторганизации т. Копчу ка на 
эту тему. Затем начались вы ступ
ления. Один за другим поднима
лись комсомольцы н а  трибуну и 
бичевали недостойные поступки 
отдельных рабочих коллектива, 
говорили о недостатках в органи
зации досуга молодежи, предъ
являли  справедливые претензии

позволят в 1956  году увеличить 
вы пуск строительных материалов 
вдвое против прошлого года.

Тов. Матвеев в своем вы ступле
нии остановился на специализа
ции и кооперировании промы
шленных предприятий, указав 
при этом, что наряду с проделан
ной работой, в ГКПП имеется еще 
много недостатков в части реали
зации этого пункта постановле
ния июльского Пленума ЦК КПСС.

— Завод гипсорсечных пане
лей,— говорит он, —  до сих пор 
выпускает не свойственную его 
технологии продукцию. В каждом 
из цехов железобетонных изделий
вы пускается одновременно до 120
типоразмеров продукции. Не луч
ше ли специализировать цехи на
определенной группе изделий?

Взяв для освещения на конфе
ренции вопрос о задачах повыше
ния производительности труда в
промышленности, т. Черкашев 
привел ряд фактов ПЛОХОГО ис
пользования оборудования и ме
ханизмов на наш их предприяти
ях, отметил, что из-за слабой ор
ганизации труда В цехах Куйбы
шевской конторы более 1 0 0  "Чело
век не ВЫПОЛНЯЮТ производствен
ные нормы. Крайне медленно ме
ханизирую тся трудоемкие процес
сы работы, особенно на разгрузке 
и погрузке материалов.

Тов, Коновалов осветил задачи 
поставленные июльским П лену
мом ЦК КПСС, в деле улучш ения 
работы с кадрами промышленно
сти, сказав о росте активности 
рабочих, инженерно-технических 
работников и служащ их наших 
предпиятий, в борьбе за выполне
ние государственного плана, вме
сте с тем отметил имеющиеся не-

администрации за то, что нет по
мещения для кружковой работы 
и проведения различных меропри
ятий.

На собрание были приглашены 
работники 2-го отделения мили
ции. С большим интересом про
слушали рабочие выступление ра
ботника милиции т. Мамиконяна о 
славных делах молодежи нашей 
страны, о честности и правди
вости советского молодого чело
века. Мамиконяп привел конкрет
ные примеры недостойного пове
дения некоторых рабочих конто
ры, в частности рассказал о нехо
роших поступках электрика т.

достатки в работе с кадрами. Не
достаточно еще проводится воспи
тательная работа, имеет место 
частая перестановка работников, 
особенно в Куйбышевской конторе 
ослаблен контроль за работой ру
ководящих кадров, мало оказы 
вается им помощи.

С большим интересом слушали 
участники конференции вы сту
пление г. Иванова, Говоря о госу
дарственном плане, как о зако
не для каждого предприятия, он
отметил, что коллектив Греб- 
невекого ДОКа, выполняя реше
ния июльского Пленума, завер
шил план 1955  года на 117 ,8  про
цента значительно повысилась
производительность труда, коллек
тив добился экономии государст
венны х средств от производствен
ной деятельности. Тов. Иванов по
казал успехи коллектива на к р а
сочно оформленных диаграммах, 
рассказал о передовиках произ
водства, работающих в счет 1957  
года.

Ярким было и выступление 
т. Ш еретянниЕова, который пока
зал большие перспективы разви
ти я  производительных сил обла
сти, строительство нашего города 
и промышленных объектов, у ч а 
стие в этом коллектива ГКПП.

Всего на конференции вы сту
пило 11 человек.

Теоретическая конференция не 
только способствовала более глу
бокому изучению решений июль
ского Пленума ЦК КПСС, но и 
подняла активность всего коллек
тива на решение стоящих перед 
ним задач.

Г. Копчун,
секретарь.парторганизации.

Паршукова, который пьянствует, 
хулиганит, бьет жену.

На собрании выступили ком
сомольцы Анатолий Волков, Иван 
Н айраяовский, Анатолий Данке- 
вич; секретарь комсомольской ор 
ганизации т. Криулина, н ачаль
ник цеха т. Симонов, руководи
тель предприятий т . Мариненко и 
другие.

Для участников собрания был 
дан концерт силами художествен
ной самодеятельности Куйбышев
ской и Гребневской контор, про
демонстрирован кинофильм «Дон- 
Ж уан».

Л. Беленоаа.

В начале учебного года в тех
никуме был объявлен конкурс на 
лучшего певца, танцора, чтеца. 
Он привлек внимание многих 
учащ ихся. В группах, отделениях 
начались бурные обсуждения: что 
и как готовить на смотр? На
шлись организаторы, выявилось 
немало талантливой молодежи. С 
энергией и энтузиазмом взялись 
за дело. Вечером и днем в ауди
ториях, актовом зале, в общежи
тиях шли репетиции. Юноши и 
девушки готовились сами,без кон
сультаций и помощи специа
листов.

Наступило время смотра. Мно
го волнений, переж иваний. К аж 
дого волновал вопрос: кто займет
первое место? В день смотра само
деятельности механико-техноло-
гичеекого отделения в актовом
зале было особенно людно. Каж
дый исполненный номер зрители, 
учащ иеся других факультетов, 
преподаватели награждали бур
ными аплодисментами. . Особенно 
понравилась аудитории пляска 
«На полустанке», поставленная 
Виктором Потаповым. Хорошо 
прозвучал инструментальный 
квартет— оригинальнейш ий но
мер во всем смотре. Достойно вся
ческого поощрения стремление 
учащ ихся к исполнению клас
сики. Так, например, Ада Пере- 
возникова исполнила отрывок из 
балета «Мужество юных».

Самодеятельность механико- 
технологичеекого отделения пока
зала культуру исполнения, мас
совость -и  разнообразие жанра. 
Жюри присудило этому отделению 
первое тесто.

Небольшое количество номеров 
представило на смотр отделение 
электрооборудования. Но, благо
даря инициативе профорга Гор- 
диенко, концерт был хорошо 
организован. Показан ряд запоми
нающихся номеров. Поэтому отде
лению присуждено второе место. 
Группа Т т-5— 2 представила на 
смотр хор, а такж е много сольных 
номеров.

Первокурсники группы Э 0-1 
— 8, этого же отделения, 
показали высокую активность в 
конкурсе. В постановке учащ ей
ся Щ иляевой неплохо был испол
нен молдавский народный танец 
«М олдаванеску». Высшую оцен
ку жюри получил учащ ийся Ма
каров за художественное чтение 
«Песни о Буревестнике» М. Горь
кого.

Нельзя не сказать и о недо
статках, вы явленны х во время 
смотра самодеятельности отделе

ния электрооборудования. По со
держанию некоторых инсцениро
вок, пародий, юмористических 
куплетов это отделение пред
ставило лучш ий конферанс. Но 
исполнители Фридман и Попов на 
сцене держались слишком раз
вязно, иногда пытались подра
ж ать Афанасию Бедову, гастро
лировавшему в то время в нашем 
городе, но культуры  поведения 
этого артиста на сцене они как  
раз не позаимствовали.

Учащиеся строительного отде
ления выступили ниже своих воз
можностей, показали неорганизо
ванность , неопрятность в костю
мах. И, несмотря на то, что они 
дали много хороших номеров, им 
присуждено только третье место.

Группа С -5— 10 строительно
го отделения представила хор,
который признан лучшим среди
отделений техникума. - Хорошо 
были иенолнены -сольные номера, 
особенно отличилась Александра. 
Налобина (группа С-5— 12). Хо
рошо спели песню о березе Кар
пова и Лебедева (группа С-5— 7). 
Много труда и любви вложили 
учащ иеся в постановку пляски 
«За околицей».

Лучшей в строительном отделе
нии признана группа С -5— 10.

Всего одиннадцать номеров пред
ставило н а  смотр отделение элек
тростанций. Участвовали преиму
щественно первокурсники, что 
нужно только приветствовать. 
Хорош, как  по содержанию, так  
и но исполнению, конферанс, но 
у исполнителей нехватает ж иво
сти.

После смотра самодеятельного 
искусства- по отделениям и груп
пам состоялся итоговый кон
церт. В нем выступали лучш ие 
исполнители.

Развитию  художественной са
модеятельности в техникуме уде
ляется большое внимание. Не
случайно поэтому в профсоюзном 
смотре хор техникума занял пер
вое место по области, а коллектив 
художественной самодеятельности 
попал в число лучш их. Концерты 
техникума пользуются призна
тельностью ж ителей города. Но 
мы знаем, что успокаиваться на 
достигнутом нельзя, ибо’ чем боль
ше достигают наш и концерты по
пулярности в городе, тем больше 
в  нам требования зрителя.

Т. Носоченко,
преподаватель техникума.

Ж И В О  И И Н Т Е Р Е С Н О

На днях собрание партийно- 
хозяйственного актива строи
тельно-монтажного управления 
«Союзтеплострой» обсудило итоги 
хозяйственной деятельности кол
лектива за 1955  год. Н ачальник 
управления т. Бухарев сообщил 
участникам собрания, что произ
водственная программа в минув
шем году выполнена на 101 про
цент, себестоимость строительно- 
йонтаж ных работ сниж ена на 3 

' миллиона 104  ты сячи  рублей, 
сверхплановая экономия состави
ла 9 7 0  ты сяч рублей, на 204  ты 
сячи снижены накладные расхо
д ы /В  1955  г. сдано в эксплуа
тацию  с оценкой хорошо и отлич
но 2 8  объектов. В коллективе нет 
невыполняющих норм, средняя 
выработка на одного рабочего по 
сравнению с 19 5 4  годом возросла 
на 2 процента, зарплата на отра
ботанный человеко-день увеличи
лась на четыре рубля. Особенно 
хороших результатов добился в 
работе коллектив участка, вота- 

ководит т. Ж уравков, вы- 
а и н я в ш й П ш д а  на .107 процен

Хорошие итоги
тов и сэкономившин значитель
ную сумму государственных 
средств.

Но, несмотря на общие удовлет
ворительные результаты  хозяйст
венной деятельности, в работе 
коллектива теплостроевцев имеет
ся еще много недостатков. Среди 
огнеупорщиков, монтажников, 
трубокладов не изжиты  случаи 
наруш ений трудовой дисциплины, 
пьянства. Администрация вы 
нуждена была за пьянку уволить, 
несколько ч ел о в ек ,' а прораб т. 
Чистяков по этой причине пере
веден в монтажники.4 Неудовлет
ворительно работает с людьми от
дел кадров управления, допущена 
большая текучесть кадров, иног
да на ответственные должности 
направляю тся непроверенные лю
ди. Так, в течение года в управ
лении сменилось два главных 
бухгалтера.

— У нас нет постоянных рабо
чих бригад и даже 1 звеньев,—  
заявил на собрании огнеупорщик

т. Титов.—С о с т а в  бригады в году 
меняется по нескольку раз, люди, 
выполняющие одну работу, подчас 
совершенно не знают друг друга. 
Это обстоятельство, безусловно, 
сказы вается на результатах ра
боты. Давно уж е назрел вопрос 
создания постоянных бригад, и 
руководству управления надо ре
ш ать его безотлагательно.

Н ачальник участка т. Ушаков 
подверг критике работу производ
ственно-технического отдела.

— Техническая документация,—  
сказал он, —  выдается с боль
шим опозданием, прорабы, масте
ра, бригадиры не имеют возмож
ности своевременно познакомить
ся с чертежами, обдумать органи
зацию работ или внести исправ
ление в проект. Мы мало зани
маемся усовершенствованием про
ектны х решений потому, что для 
этого не остается времени— лю
бое изменение проекта надо со
гласовать с проектной организа
цией. Пока будет идти переписка

по этому поводу, минут сроки 
окончания работ. Вот тут  и по
думаешь, заниматься рациона
лизацией или быстрее монтиро
вать и строить, как  предусмотре
но в чертеж ах, заведомо зная, что 
можно было сделать лучше.

О недостаточной работе руко
водства управления с молодыми 
специалистами сказал начальник 
участка т. Ж уравков.

— Эта большая работа,— зая
вил он,— ••■то-существу возложена 
на наш участок. Причем нередко 
случается так, что как только 
молодой инженер или техник ос: 
ваивает работу, управление пере
водит его в другой коллектив. Не
удовлетворительно работает от
дел главного механика. Работа 
средств механизации, имеющихся 
в коллективе, оставляет ж елать 
лучшего.

Ряд критических замечаний по 
поводу организации труда в

бригадах вы сказали тт. Байборо
дин, Карпюк, Гамарник и другие 
участники собрания. О задачах 
коллектива в 19 5 6  году расска
зали секретарь парторганизации 
т. Алашкевич и начальник пла
нового отдела т. Зарц.

Собрание дало * удовлетвори
тельную оценку хозяйствен
ной и технической деятельности
управления и определило задачи 
на 19 5 6  год:

В наступившем году к о л л е к т и 
ву «Союзтеплострой» предстоят 
большие объемы работ на
объектах строительной индуст
рии, заводе, где директором
т. Корнеев, и за пределами Соцго- 
рода. Собрание партийно-хозяйст
венного актива приняло ре
шение, направленное на дальней
шее улучш ение деятельности кол
лектива и выполнение годового 
плана— плана первого года ше
стой пятилетка.



„Всемерно развивать массовое движение рационализаторов, изобретателей и новаторов 
производства, а также обеспечить широкую пропаганду и распространение
передового опыта (И* проекте Директив XX съезде. КПСС по шестому пятилетнему плану)

опыт HOJBJLTOJPOM -  в с е м  рлшочит
Инициатива 
трудящихся

На заводе 1 активное 
участие в борьбе за дальнейший 
технический прогресс принимают 
сотни работах, инж енерно-техни
ческих рабо’гашЕов.

Предложения рационализато
ров помогают совершенствовать
производственные процессы, у ст 
ранять «узкие места». Е ав и з
вестно, на нашем предприятии
особо важное значение имеет
контIX)ль производства, ведения
технологии^ качество выпускав-
мого продукта.

Технический со-вет завода одоГ>-
рил и внедряет в производство
ценное предложение начальника*
заводской лаборатории т. Марья- 
еина, которое дозволит значи
тельно упростить контроль произ
водственные процессов в цехе, 
где начальником т. Матвеев, и 
сэкономить государству свыше 
30 ты сяч  рублей.

В этом же цехе новые предло
ж ения но уменьшению потерь до
рогостоящего растворителя
внесли старш ий инженер цеха 
т. Туров и старш ий оператор 
т . Северин.

Механик цеха, где начальни
ком т. Рассказов, т. Ш евченко по
мог механизировать весьма трудо
емкий и длительный процесс —  
съём колес грейферной те
лежки, изготовив для этой це
ли специальны й съемник.

Одним из активны х рациона
лизаторов завода является сле
сарь цеха 6 т. Ш иршов. Толь
ко в прошлом году он подал шесть 
ценных предложений, Узким мес
том в цехе была работа электро
фильтров. В дополнение к  пред
ложению начальника отделения 
печей т . Богенеа, улучш ившего 
работу этих агрегатов, внес свое 
предложение и т. Ш иршов. По его 
инициативе была изменена систе
ма подвеса коронирующих рам в 
электрофильтрах. Это дает воз
можность упростить ремонт обору
дование, повысить его надеж
ность, сэкономить свыше 13 ты-, 
сяч рублей в год.

Л. Алексеев.

Совершенствовать технологию производства
В прошлом году я  участвовал 

в работе Всесоюзной конферен
ции работников нашей специаль
ности, на которой был обобщен
опыт передовых предприятий.
Особое внимание было уделено
интенсификации производствен
ных процессов, как  одному из 
мощных резервов дальнейшего
роста производительности труда.
В частности, конференция одобри
ла применение кислорода в тех 
нологических процессах нашего 
производства н сверхвысоких ско
ростей подачи реагентов,

На конференции приводился
пример, что на одном из родствен
ных предприятий за счет меро
приятий но интенсификации про
изводственных процессов съем
продукта быд увеличен бода: чем 
в полтора раза, нарушение тех-
нологического режима снизилось 
до нуля, один оператор стал об
служивать два агрегата.

На нашем предприятии также 
имеется ряд процессов, где воз
можно значительное увеличение 
съёма продукции, резкое уде
шевление ремонта и содержания 
аппаратуры .

Коллектив инженерно-техниче- 
ских  работников нашего цеха 
совместно с передовыми рабочими 
такж е настойчиво отыскивает 
новые пути совершенствования 
технологии, интенсификации про
изводственных процессов.

В цехе проведены предвари
тельные испы тания подачи кис
лорода в агрегаты . Во время ис
пытаний был получен продукт, 
содержащий меньшее количество 
одного из видов баласта, а  такж е 
найден стабильный режим. Они 
показали, что применение кисло
рода позволит увеличить съём 
продукта в полтора раза, вдвое 
сократить затраты  на ремонт 
сложного оборудования/ упростить

ведение технологического процес
са, обеспечить значительны й рост 
производительности труда.

ОдняЕ та  важ ных задач цехо
вого коллектива является макси
мальная автоматизация процесса, 
и на этой основе сокращение ко
личества обслуживающего персо
н а м . Наши рационализаторы 
внесли рад предложений. Не
сколько предложений но автома
тизации  производства внес стар
ший механик цеха т. Геллер,
плодотворно работает и старший
инж енер по коптрольно-измери-
тельным приборам т . Редькин.

Облегчить и упростить труд 
помощников операторов можно 
только механизировав гидрозоло
удаление. На эту тему подали р а 
ционализаторские предложения 
директор завода т. Победоносцев, 
старший механик цеха т. Геллер, 
оператор т . Наумов, механик 
т. Турчанинов, слесарь т. Бушков 
и другие. Н ачаты  испы тания од
ного из вариантов гидро-золоуда
ления. Решение этой задачи поз
волит высвободить около тридца
ти рабочих, заняты х выполнени
ем весьма трудоемкого производ
ственного процесса.

Рационализаторы —  инженер
но-технические работники и рабо
чие цеха внесли так ж е ряд пред
ложений по лучшему использова
нию отходов, экономий пара, 
сы рья .

К сожалению, у нас на заводе 
многие предложения подолгу не 
внедряются в производство. Так, 
например, внедрение предложения 
о новой колосниковой решетке т я 
нулось восемь месяцев.

Зачастую  от автора— рабочего, 
не имеющего технической подго
товки, требуют представления 
совершенно грамотных расчетов 
и чертежей. Помощи же рацио
нализаторам в этом не оказы 
вается.

Серьезного разговора заслуж и
вает стиль работы заводских бю
ро по рационализации. Собствен
но говоря, таких  бюро у нас в 
действительности нет. Ответст
венность за рационализацию, как
правило, несет работник, загру
ж енный рядом других поручений. 
Неудивительно, что в большинст
ве случаев эти  «ответственны е»
не являю тся активны ми борцами 
за внедрение нового, передового, 
а превратились в  регистраторов, 
учиты ваю щ их поступающие пред
ложения и готовящие их для рас
смотрения на технических сове
тах .

Если мы хотим всерьез двинуть 
вперед дело рационализации на 
нашем предприятии, нам нужно 
подбирать на эту работу людей 
инициативны х, технически под
готовленных, хорошо знающих 
производство, способных оказать 
квалифицированную помощь ра
ционализаторам и  содействовать 
быстрейшему внедрению их пред
ложений в производство.

Не мешало бы подумать такж е 
и о создании экспериментальной 
базы для предварительных работ 
по испытанию новых предложе
ний. Наличие такой базы на не
которых предприятиях страны 
помогло быстро двинуть вперед 
производство.

В дни, когда весь советский 
народ с большим воодушевлением 
обсуждает проект Директив XX 
съезда КПСС по шестому пятилет
нему плану, каждый инженер и 
техник должен задуматься над 
тем, какой вклад он сделал в дело 
дальнейшего совершенствования, 
производства.

Ю, Гольдштейн,
старш ий инженер цеха, где 
начальником т. Хромов (за 
вод №  3).

Вклад 
рационализаторов

Коллектив рационализаторов те
плоэлектроцентрали №  1 взял иа 
себя обязательство внести в 1 9 5 5  
году 220  предложений, направ
ленных на совершенствование
производственных процессов, с 
экономическим эффектом 50 0  ты 
сяч рублей. Фактически рациона
лизаторы внесли 339  предложе
ний, превысив свое обязательство 
по экономическому эффекту на 
2 0 0  ты сяч рублей.

Активно учавствую т. в раци
онализации производства слесарь 
т . Кудрицвнй, мастер цеха КИП 
т. Тигулев, мастера эяектроцеха 
тт. Батырев, Богданов н многие 
другие.

Благодаря настойчивой работе 
всего коллектива над вопросами
дальнейшей автоматизации и ме
ханизации производства зн ач и 
тельно расширена рабочая зона
обслуживания котлов, удлинен  
межремонтный период работы
котлов на 26  процентов и турби н , 
на 2 9  процентов (при обязатель
стве на 2 5  процентов). Сокращен 
обслуживающий персонал на 1 6 6  
человек, вместо 100  по обязатель
ству. Сэкономлено 1 2 5 0 0  тонн 
условного топлива.

Коллектив энергетиков в новом, 
19 5 6  году настойчиво продолжа
ет работу над дальнейшим совер
шенствованием производства. 
Активное участие в борьбе за тех
нический прогресс, за  дальней
шую автоматизацию трудоемких 
процессов принимают, ' к ак  и 
прежде, рационализаторы.

Новые проблемы
Активно работает техниче

ский совет управления энерго
системы. Он регулярно обсуж
дает новые рационализатор
ские предложения, поданные 
рабочими и инженерно-техни
ческими работниками,- свое
временно внедряет их в произ
водство. В настоящее .время 
рационализаторы УЭС работа- 
юг' над внедрением электрон
ной схемы контроля изоляции 
на многоприводном оборудова
нии, над расширением приме
нения в производстве фото-ре
ле и рядом других техниче
ских проблем.

15 годовых норм разметчика А. А. Дмитриева

Ленинград. На Металличе
ском заводе имени Сталина 
хорошо знаю т разметчика гид
ротурбинного цеха коммуниста 
Алексея Андреевича Дмитрие
ва. С его разметочной плиты 
начался путь многих десятков 
гидравлических турбин.

Труд разметчика сложен я  
ответственен. Нельзя оши

биться, ибо ошибку повторят 
на станках, и деталь пойдет 
в брак.

Но точно работает Алексей 
Андреевич. Многолетний опыт, 
приобретенный более чем за 
четверть века работы на за 
воде, и знания, полученные в 
вечернем машиностроительном 
техникуме, отточили его мае-

терство. Недаром он неодно
кратно завоевывал звание луч-? 
шего разметчика Ленинграда. 
В пятой пятилетке он выпол
нил 15 годовых норм.

Став на трудовую вахту в 
честь XX съезда КПСС, кол
лектив гидротурбинного Цеха 
стремится вы пустить новые 
турбины в сж атые сроки. А 
разметчик Дмитриев уже гото
вит для обработки на станке 
сегменты статора для Сталин
градской электростанции Эту 
трудную операцию новатор 
усовершенствовал: методом гео
метрических построений он сам 
наносит риски для разметки 
отверстий на сты ках статора, 
причем на каждой сегменте от
дельно. А по технологии эти 
риски наносятся на станке, за 
тем собираются 4 сегмента в 
полукольцо и только тогда 
размечаются отверстия по шаб
лону. Своей работой т. Дмит
риев освободил слесарей от

трудоемкой промежуточной 
операции сборки.

А. А. Дмитриев предложил 
применить при разметке кор
пуса втулки рабочего колеса 
турбины специальную  метал
лическую платформу. Раньше 
же приходилось каждый раз 
строить деревянный настил, 
а потом разбирать его. К ажет
ся просто, а экономия полу
чается большая.

Значительны й экономиче
ский эф ф ект; достигнут и от 
реализации другого предложе
ния новатора. Он внес некото
рые конструктивные измене
ния в кры ш ку турбины и тем 
самым упростил и ускорил ме
ханическую обработку этого 
узла на станке. Им созданы 
такж е удобные приспособления 
и инструменты, которые поз
волили повысить производи
тельность труда в  разметке.

Своим богатым опытом Алек
сей Андреевич охотно делится 
с товарищами по профессии. 
Большой популярностью поль
зуется его книга «Новые мето
ды машиностроительной раз
метки». Новатор часто вы сту
пает с лекциями, активно у ч а
ствует в работе городского се
минара разметчиков.

Особенно внимательно Дмит
риев занимается с молодыми 
рабочими. И не случайно при 
распределении обязанностей 
во вновь избранном партийном 
бюро цеха ему было поручено 
помогать комсомольцам.

На снимке: член партийно
го бюро гидротурбинного це
ха А. А. Дмитриев беседует с 
комсомольцами о том, как  луч
ше организовать соревнование 
на участке. ■ \  ...



Навстречу спартакиаде народов СССР

В городе идет активная под
готовка к «Эстафете юности» 
и предстоящей спартакиаде на
родов СССР: комплектуются 
сборные команды по лыжам, 
стрельбе, конькам и штанге, В 
низовых спортивных коллекти

вах проводятся соревнования 
с целью выявления лучших 
спортсменов, которые будут 
участвовать в городской спар
такиаде, посвященной XX съез
да' КПСС.

5 февраля по программе 
эстафеты юности на стадио

нах города, лыжных дистан
циях, спортзалах и тирах будут 
проводиться конькобежные,
хоккейные, лыжные и стрел
ковые соревнования, а также 
состязания по штанге, волей
болу.

Соревнование по волейболу
15 января начались городские 

соревнования на первенство горо- 
. да по волейболу. Игра проходит

в м о д н о й  борьбе. Волейболисты 
показываю т возросшее спортивное 
мастерство.

Лучших результатов в еоетя-

эаш ш х добились спортсмены тех
никума. Особенно отличились 
Грелов и  Сергеев. Претендентами 
на д а р о в  место т а м е  являю тся 
волейболисты школы 5$ 10. Ма

стерски играют —  учащ иеся Ино
земцев, Виноградов.

Эти соревнования отличаются
от предыдущих тем, что в них
участвует, в основном, молодежь.
Нельзя умолчать о том, что пред
приятие не выставило ни одной
команды; несмотря на то, что там
немало юношей и девушек зани
маются волейболом.

Г. Петров,
председатель городской су
дейской коллегии по волей
болу,

Уделять внимание стрелковому спорту

У частвуя в первенстве РСФСР 
1 9 5 5  года, я  выполнил норму ма
стера спорта СССР в стрельбе из 
револьвера н вошел в сборную 
команду Российской Федерации.

. Тогда же, летом, наша команда 
начала готовиться к  спар
такиаде народов СССР. Спорт
смены знали, что предстоит
очень кропотливая тренировка, 
а затем и упорная борьба за пра
во участия во Всесоюзной спарта
киаде. Для этого нужно выйти 
победителем сначала, в зональных, 
а затем и в республиканских, со
ревнованиях.

Я много тренирую сь в прицели

вании на макете-установке для 
стрельбы по «бегущему оленю». 
Кроме того для постоянного сох
ранения спортивной формы хожу 
на лыж ах, участвую  в турист
ских походах.

Плохо то, что в нашем городе 
молодежи, занимающейся стрелко
вым спортом, негде тренировать
ся, т ак  как  отсутствует простей
ший закры ты й тир.

Пора бы руководителям города 
дать дорогу этому массовому ви
ду спорта, тем более, что он я в 
ляется и оборонным.

И. Никитин, 
мастер спорта СССР 

по стрельбе.

М олодежь—на лыжи!
Молодежь нашего города любит 

заниматься лыжным спортом. Си
стематические тренировки, ходь
ба на лыж ах, походы закаляю т
здоровье юношей н девуш ек, во-
сгагтывают выносливость, силу и 
волю.

И хотя в нашем городе с-пор-
тивные базы еще недостаточно хо
рошо- оснащены, у  нас немало 
лыжников-рааряднивов. Многие 
етаю т, например, перворазрядни
ков В. Зуева, А. Еульгавого,
В. Спелшлова, лыж ницу М. Пота
пенко и других. Они не раз у с -
П0Шно выступали на городских и
областных соревнованиях.

Лыжным опартом я занимаюсь 
с 1 9 4 9  года. На первых соревно
ваниях, в которых мне пришлось 
участвовать, выполнил юноше
ский разряд. Во время службы  в 
Военно-Морском флоте продолжал 
заниматься лыжным спортом. 
Участвовал не раз в соревнова
ниях и, наконец, стал первораз
рядником.

После демобилизации из армии 
я  продолжаю заниматься спортом. 
И сейчас, когда вся молодежь го
товиться к эстафете явофрг« 
посвященной IX  съезду партии, 
я не могу оставаться в стороне. 
Вместе со всеми я  приму участие 
в эстафете и буду готовиться к 
спартакиаде народов СССР, кото
рая будет проходить летом.

А, Андрещук, 
лыжник-перворазрядник.

Спартакиада техникума
В техникуме проходит комплек

сная спартакиада. В основе её 
леж ит массовое участие молодежи 
техникума в спорте.

Прошли соревнования по пяти 
видам спорта. В предварительных 
встречах волейболистов играли 
5 8 0  человек, а. в финальных *—  
162 . В городских зимних соревно
ваниях от нашего коллектива ч»
выступаю т две ж енских и две 
мужских команды.

Среди учащ ейся молодежи ока
залось немало ш ахматистов. В 
предварительных соревнованиях 
участвовало 52 0  спортсменов. 
Среди них один, перворазрядник, 
4 ш ахматиста второго разряда, 2 4  
— третьего и свыше 2 0 0 — четвер
того и пятого разрядов. Ш ахмат
ная команда техникума является 
чемпионом общества обкома проф
союза предприятия.

Кроме этого учащ иеся технику
ма участвую т в городских сорев
нованиях по конькам, лыжам, 
хоккею с мячом. В соревнованиях 
борцов техникума и команды об
кома предприятия, состоявшихся 
недавно, выиграли техникумовцы 
со счетом 5 :3  .

А. Кобозев,

председатель спортивного кол
лектива техникума.

Олимпийский огонь над „Ледяным стадионом"
Наступил Олимпийский год —  

год больших международных со
стязаний, смотра достижений 
спортсменов всего мира по, важ 
нейшим видам спорта.

В небольшом итальянском го
родке Кортина д’Ампецпо откры 
лись VII зимние олимпийские 
игры. На заснеженных склонах 
итальянских Доломитовых Альп, 
на ледяных площ адках встрети
лись сильнейшие лыж ники, конь
кобежцы и хоккеисты  многих 
стран. А в конце года —  с 22 
ноября по 8 декабря —  олимпий
ский огонь будет гореть уж е в 
другой части света —  в Австра
лии, на XYI летней олимпиаде. 
На футбольных полях, водных и 
гаревы х дорожках, гимнастиче
ских площадках Мельбурна будут 
состязаться футболисты и баскет
болисты, легкоатлеты  и пловцы, 
стрелки и гимнасты, ш тангисты  
и борцы, ватерполисты и т. д.

Современные олимпийские иг
ры  насчитываю т ш есв д еся ти - 
летвюю историю, По примеру

древнегреческих игр в Олимпии 
раз в четыре года спортсмены 
многих стран мира собираются, 
чтобы помериться силой, лов
костью, выносливостью. С 1924  
года стали устраиваться олим
пиады по зимним видам спорта.

...Оживленно в эти дни в Кор
тина д’Ампеццо. Сюда съехались 
свыше полутора ты сяч спортсме
нов 32 стран. Начинающейся 
олимпиаде предшествовало много 
международных соревнований.

Таким образом, до начала со
стязаний в Кортина произошла 
серьезная проба сил. Выяснилось, 
что спортсмены многих стран от
лично подготовлены и что на иг
рах в Кортина следует ждать 
напряженной борьбы.

Спортсменам предстоит состя
заться но 24 видам лыжного, хок
кейного, конькобежного спорта, 
фигурного катания и бобслея. От 
предыдущей зимней олимпиады 
программа нынеш них игр отли
чается тем, что в лыж ные гонки 
включена иовая дистанция— 30

Адрес редавцив; С к о р о д , кросдевт
Q 0068  ;

километров, а вместо 18 километ
ров лы ж ники й ройдуг.15  кило
метров. Для женщин вводится эс
тафета 3x5 километров.

Спортсмены Советского Союза 
впервые вы ступят на зимней 
олимпиаде. Они принимают учас
тие в состязаниях по всем видам 
спорта, кроме фигурного катания 
и бобселя.

В индивидуальных состязаниях 
каж дая страна может выетавнть 
не более четырех человек в каж 
дом номере программы, а  в 
командных ■—  по одному коллек
тиву. Всего в составе советской 
делегации 125  спортсменов, тре
неров и официальных лиц. Защ и
щ ать честь Родины доверено мно
гим молодым спортсменам, хорошо 
проявившим себя за последние 
один— два года.

Пожелаем нашим спортсменам 
хорошего старта и финиша на 
«Белой олимпиаде»!

К. Андрианов,
председатель Олимпийского 
комитета СССР.

Перед заседанием Политического 
консультативного комитета 

государств—участников 
Варшавского договора

ПРАГА. (ТАСС). Здесь откры
лось заседание Политического
консультативного комитета госу 
дарств— участников Варшавского 
договора. Как известно, создание 
этого комитета предусмотрено
статьей б Договора о дружбе, сот
рудничестве и взаимной помощи 
между Албанией, Болгарией, Вен
грией, ГДР, Польшей, Румынией, 
СССР и Чехословакией, заключен
ного в Варшаве 14 мая 1955  го
да. Задачей комитета, как  указы 
вается в договоре, является осу
ществление предусматриваемых
договором консультаций между 
его участниками и рассмотрение 
вопросов, возникающих в связи с 
осуществлением договора,

В столицу Чехословакии уже
прибыли представители СССР, 
Польши и Болгарии.

Советский Союз представляют 
на- заседании первый заместитель 
Председателя Совета Министров 
СССР и Министр иностранных 
дел СССР В. М. Молотов и Ми
нистр обороны маршал Советского
Союза Г. К. Жуков,

Представителями Болгарии я в 
ляю тся —  заместитель Председа
теля Совета Министров Р. Дамя- 
нов и Министр народной обороны 
генерал армии П. Панчевский, от 
Польши прибыли Председатель 
Совета Министров К). Циранкевич 
и заместитель Председателя Сове
та Министров и Министр нацио
нальной обороны маршал Польши 
К. Рокоссовский.

В Праге уже находится замес

титель Председателя Государст
венного комитета обороны К итай
ской Народной Республики мар
ш ал Не Ж ун-чж энь, назначен
ный правительством КНР наблю
дателем на заседании Политиче
ского консультативного комитета.

Объявлено, что представителя
ми Чехословакии назначены  пер
вый заместитель Премьер-Мини
стра и Министр национальной 
обороны генерал армян А. Чепич- 
ка и Министр '  иностранных дел 
В. Давид,

От Албании в заседании при
мут участие Председатель Совета 
Министров М. Ш еху и Министр 
народной обороны генерал-лейте
нант Б. Балуку, от Венгрии —
Председатель Совета Министров
А. Хегедюш и Министр обороны 
И. Бата, от ГДР— первый заме
ститель Председателя Совета Ми
нистров В. Ульбрихт и замести
тель Председателя Совета Мини
стров и Министр национальной 
обороны генерал-полковник В. 
Штоф, от Румынии —  Председа
тель Совета Министров Еиву 
Стойка и Министр вооруженных 
сил генерал-полковник Л. Сэ- 
лежан.

В работе заседания примут уча
стие главнокомандующий объеди
ненными вооруженными силам и,1 
выделенными государствами —  
участниками Варшавского догово
ра, маршал Советского С о ю ^  
И. С. Конев и генерал армии 
А. П. Антонов,

К советско-корейским 
торговым отношениям

В результате успешно закон
чивш ихся переговоров между 
Министерством внешней торговли 
СССР и Торговой делегацией Ко
рейской Народно-Демократиче
ской Республики 26 января 1956  
года подписан Протокол о взаим
ных поставках товаров между 
Союзом ССР и Корейской Народно- 
Демократической Республикой на 
1956  год.

Протоколом предусматривается 
значительное увеличение товаро
оборота по сравнению с 1955  го
дом.

Советский Союз будет постав
лять в Корейскую Народно-Демо- 
кратичес.кую Республику маши
ны и оборудование, в том числе 
для строительства ирригацион
ных систем, а та кже автомобили, 
нефтепродукты, прокат черных и 
цветных металлов, кабельные из

делия, строительные материалы, 
минеральные удобрения и другие 
товафы, в которых нуждается ко
рейское народное хозяйство.

Из Корейской Народно-Демокра
тической Республики будут по
ставляться в Советский Союз сви
нец, концентраты и руды цвет
ных металлов, ферросплавы, про
дукты  химической промышлен
ности, фрукты, пуш нина и дру
гие товары.

С Советской стороны Протокол 
подписал Министр внешней тор-v 
говли СССР И. Г. Кабанов, с Ко
рейской стороны— Министр внеш
ней торговли Корейской Народно- 
Демократической Республики Дин 
Б ан  Су.

Редактор 8, П. БОГАТЫРЕВ,

Покупайте овощи!
В магазинах № № 19 ж 47 постоянно имеются в продаже 

картофель, капуста квашеная, лук зеленый, помидоры соле- 
ные, различные' овощные консервы.

Для удобства потребителей имеется в продаже фасованный 
картофель. '■<

Контора розницы УРСа,
f W W ^

МОНТАЖНОМУ у п р а в л е - 
НИЮ ТРЕСТА ПРОМВШТИ- 
ЛЯЦИЯ на постоянную работу 
ТРЕБУЮТСЯ: специалисты по 
монтажу сантехустройств, 
старший прорабы, прорабы, ма
стера, бригадиры по сантехни
ке, слесаря, газо-и электро
сварщики для работы в райо
нах нашей области.

Обращаться; — 7-й район, 
отдел кадров, телефон :<Куй- 
быюево» 9-88.

в». Модстова, § (1 вд»арш, дои В-8); телефоны 
1»р«¥§|** о$т§ящшфшщщшш

КИНОТЕАТР «ПОБЕДА»
« ПЕДАГОГИЧЕСКАЯ 

ПОЭМА»
Сеансы 11, 13-10, 15-20, 

17-30, 19-40, 21-50 чае.
Утром в 9 часов для детей 

« ПЕДАГОГИЧЕСКАЯ 
ПОЭМА»

С 30 января по 55 февраля 
«ИДОЛ*

Сеансы 10, 11-45, 13-30 
15-15, 17, 18-45» 20-30, 23-15 ч.

редактора а заместителя— 51-12 АТС
З а к а з  Ш Ш


